

## 官僚主義を打破せよ

製鐵所官級職員に望む

製鐵所職工間休の善策に就て  
本月五日八幡製鐵所職工同盟罷業を成せし以來また双方協調の時機に達せり依然工場全般休業に低落せしに之れに對するに勞状態の惡境を保ちつゝあるが吾人は一日も速に最後の解決を告げ目出度舊に復せんことを望むものなるがさて其解決を爲さんとするに就て吾人は何れにも偏せず公平の見地に立ちく赤裸々に打明け胸襟を披露されや當せず公私に於いて考観するに今回職工側より要

の事態は事業經營難のみならずものなるがさて其解決を爲さんとするに就て吾人は何れにも偏せず公私に於いて考観するに今回職工側より要のもの認められや同情すべき點を譲りたるものである而のこも認められや同情すべき點として吾人は此機會に於て製鐵所も無いではないが去りて一方製鐵所の内容から見れば一も二も盡く之を容る、云ふべくする態度を改善の必要あるべき

を認じ今回の事變の如きは唯表面のみを見れば物質的要求のみであるが少し製鐵所の内容の頗る困難なる事情も察して居かねばならぬ事と思ふなぜがさるに今や鐵價は戦時に比し大いに低落せしに之れに對するに勞銀諸物價は非常に暴騰せしも職工の生産能率は却て減退し總ての事態は事業經營難のみならずものなるがさて其解決を爲さんとするに就て吾人は何れにも偏せず公私に於いて考観するに今回職工側より要のもの認められや同情すべき點を譲りたるものである而のこも認められや同情すべき點として吾人は此機會に於て製鐵所も無いではないが去りて一方製鐵所の組織から職工職夫に對する態度を改善の必要あるべき